



XXIX Encuentro Nacional

en La Plata, provincia de Buenos Aires

18 Y 19 DE AGOSTO

IGUALDAD DE GÉNERO: Cambio climático y su impacto en las Mujeres

 **SEDE: Colegio de la Abogacía**
Avenida 13 N° 821

JUEVES 18 DE AGOSTO

09:00 hs Visita Institucional

12:00 hs – Almuerzo libre

14:00 hs – Acto de Apertura
y actividades académicas.

20:30 hs – Salida social

VIERNES 19 DE AGOSTO

09:00 hs – Actividad académica

14:00 HS – Lunch de Cierre

SABADO 20 DE AGOSTO

10:00 hs – Paseo por el
Rio de La Plata

**ACTIVIDADES SOCIALES:
CUPOS LIMITADOS**



La jueza Viviana Karina Kalafattich será parte del Tribunal Examinador de Ponencias.

Los días 18 y 19 de este mes se llevará a cabo en la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires, el XXIX Encuentro Nacional de AMJA 2022, que fue declarado de interés judicial por el Superior Tribunal de Justicia de Formosa.

El cónclave, que tendrá lugar en la sede del Colegio de la Abogacía de La Plata, lleva como lema este año: Igualdad de Género, Cambio Climático y su impacto en las Mujeres.

Las actividades comenzarán el jueves 18 a las 9 horas con una visita institucional que se

Juezas debatirán en el XXIX Encuentro Nacional de AMJA 2022

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 04 Agosto 2022 09:07

extenderá hasta el mediodía. Luego, a las 14, está previsto el acto de apertura y las actividades académicas, concluyendo la primera jornada a las 20.30.

El encuentro proseguirá al otro día a las 9 con diversas actividades académicas, para concluir a las 14 con un lunch de cierre.

La jueza del Tribunal de Familia, Viviana Karina Kalafattich, quien es directora de la Asociación de Mujeres Jueces de la Argentina, integrará el Tribunal Examinador de Ponencias de este importante encuentro de carácter nacional.

Las personas interesadas en participar deberán inscribirse en [este enlace](#).

Luego de concretar este paso los organizadores enviarán un mail para realizar la reserva del hotel. Se trata de una actividad con certificado arancelado. El Superior Tribunal de Justicia declaró de interés judicial este encuentro, a través de la resolución 76/22 firmada por el presidente subrogante, Eduardo Manuel Hang y los ministros Ariel Gustavo Coll, Guillermo Horacio Alucín y Marcos Bruno Quinteros.